

### Sube S&P calificación a México

EZRA SHABOT: Se informa hace unos momentos que la agencia calificadora Standard and Poor's subió ya la nota crediticia de México a BBB+ con perspectiva estable, desde la anterior BBB con perspectiva positiva, era la que tenía, una información del portal de El Universal. La calificadora estadounidense Standard and Poor's sube la nota crediticia de México BBB+ desde la anterior BBB con perspectiva positiva, esto debido a la aprobación de la reforma energética y algunos cambios fiscales. En un comunicado la agencia calificadora consideró que ambos cambios refuerzan las expectativas de crecimiento económico del país, y tienen el potencial de atraer importantes inversiones sobre todo en el sector de la energía. Añade que el aprovechamiento del gran potencial petrolífero de México, debe impulsar la inversión y el crecimiento de toda la economía aunque reconoció que no será perceptible en sus efectos tangibles sobre la actividad económica hasta dentro de unos años.